

# El PSOE plantea crear otra toma de agua en Cortes de Pallás para el Júcar-Vinalopó

Los socialistas de Elda y Villena insisten en conectar la estación del AVE a la autovía A-31 y en la ampliación de los servicios de cercanías

MARIVÍ PARDO | 17.11.2013 | 12:35

El PSOE de la provincia de Alicante ha propuesto en el comité de la comarca del Alto y Medio Vinalopó la creación de una segunda toma de captación de agua en Cortés de Pallás para el trasvase Júcar-Vinalopó con el fin de tener asegurada agua, que se frene el gran descenso del nivel freático de los acuíferos de Villena. Sin embargo, esta posibilidad pasa por un compromiso anterior, el que finalicen las obras hidráulicas para la transferencia de agua en la margen derecha, así como la reparación de la balsa de San Diego donde va a desembocar la del río valenciano antes de distribuirse por el Medio Vinalopó.

David Cerdán, secretario provincial del PSPV-PSOE aseguró que el PP tiene bloqueadas las obras del trasvase y, ante eso, señaló que «desde Alicante no nos negamos a la toma de Cortés de Pallás, pero solo si se le da preferencia a la de Azud de la Marquesa». El secretario provincial incidió en que se necesita «agua con prontitud», tal y como se lo han manifestado militantes de la zona y sobretodo de la asamblea de Villena. Cerdán, además, compartió con sus compañeros el análisis sobre las necesidades hídricas de la zona, haciendo hincapié en el trasvase Júcar- Vinalopó, que, según sus palabras, «está secuestrado por los intereses de los mercaderes del agua».

En el comité comarcal celebrado en Aspe, además de abordar las necesidades hídricas, se habló de infraestructuras ferroviarias. Desde el PSOE de la comarca se trataron diversas iniciativas como la conexión con carácter de urgencia de la nueva Estación de AVE de Villena con la A-31, la realización de un estudio de movilidad comarcal y provincial, que permita aprovechar al máximo las infraestructuras existentes, así como la ampliación de los servicios de cercanías entre Villena, Elda, Petrer y Alicante. El objetivo es conectar todos los municipios del eje del Vinalopó y la Universidad de Alicante, a fin de que la conexión ferroviaria de Elda y la comarca quede garantizada.

En el acto, Lourdes Pastor apostó por la cercanía y el trabajo conjunto con los ciudadanos como eje principal de la acción del partido «cuidando y promoviendo aquello que más nos ocupa y nos preocupa, como son los servicios básicos: médicos de urgencias, los servicios a la dependencia, especialmente, las asociaciones y centros prodiscapacitados, las ayudas y becas a estudiantes, sobre todo, las más necesarias, como las becas de comedor o las ayudas de libros a nuestro alumnado».

También la industria y la agricultura fueron eje de su discurso, en el que planteó «un modelo claro de política industrial, en el que apostamos por la innovación, la investigación y la producción de calidad, frente al abandono que se ha sufrido por parte de las instituciones gobernadas por el PP».

Por otra parte, los socialistas de la comarca aprobaron por unanimidad cambios e incorporaciones a la ejecutiva socialista de la comarca. Así, el sajeño Juanjo Herrero es el nuevo vicesecretario general segundo, el eldense Ernesto Villena accede a la Secretaría de Acción Electoral y la aspense Marisa Cerdán será la nueva responsable de formación.

Como vocales entran en el órgano ejecutivo del partido: Caridad García, de Monóvar, Nuria Vela, de La Algueña, Vicente Martínez, de Hondón de las Nieves, Iván Pina, de Campo de Mirra. También se han integrado Elisa Santiago (de Pinoso), Eva Gloria Tevar (de Elda), José M. Martínez (de Novelda), M<sup>a</sup> Dolores Sancristobal (de Biar) y Margarita Cerdán (de Aspe).



Asamblea del comité de la comarca del Alto y Medio Vinalopó.  
JESÚS CRUCES

[Fotos de la noticia](#)